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西紀北小学校・西紀きた幼稚園の

５月の梅雨入り ホームページのＱＲコード
桜の開花が早いだけでなく、梅雨入りまでも早 このＱＲコードをスマー

くなってしまいました。今年の夏は長いのか、秋 トフォン等で読み込むと、

が早く来るのか？？？。コロナ禍の中、皆様いか ホームページにつながりま

がお過ごしでしょうか。 す。お試しください。

さて、今年と去年の大きな違いは、学校・幼稚 ※「ＱＲコード」は㈱デンソーウェーブ様の登録商

園が休みにならないということです。現在は１年 標です。

前と同じ緊急事態宣言中ではありますが、子ども
たちは元気に学校・幼稚園に来てくれています。緊急事態宣言期間に入る直前の４月２３
日には、参観日・育友会総会・学級懇談会を行うことができました。新しい学年のスター
トの時期に保護者の皆様に子どもたちの学校園での様子を見ていただくことができ、本当
に良かったと思っています。１学期もそろそろ折り返し点です。引き続き感染防止対策を
きちんとして学校園生活を送っていきます。

当面の行事について
当面の行事予定について、５月２０日時点での方向性をお知らせします。コロナの状況

により急な変更もありますが、ご理解をお願いします。
〇校外学習 行き先は市内を中心として実施します。
〇自然学校 今年度は５日間実施しますが、宿泊はそのうちの２泊３日です。今年か

ら竹野へ行きます。
〇体育発表会 実施します。なお、保護者等の参観については、市の方針や感染状況を

見ながら判断します。（判断は６月に入ってからになります。）
〇プール水泳 中止とします。（先日の教育委員会からの文書のとおりです。）

また、それに伴い、心肺蘇生法講習会や夏休みのプール監視も中止とす
ることを先日の育友会三役会で決定していただきました。

６月の主な行事
１日（火）スクールブリッジ（４年生） １０日（木）読み聞かせ 歯科検診

委員会活動 育友会役員会
３日（木）丹波教育事務所学校訪問 １３日（日）リサイクル活動予備日

森井ｽｸｰﾙｶｳﾝｾﾗｰ来校日 １５日（火）自然学校事前活動（５年生）
４日（金）眼科検診 委員会活動 １６日（水）体育発表会
６日（日）育友会リサイクル活動 １８日（金）クラブ活動
７日（月）自然学校野外活動（５年生） ２３日（水）～２５日（金）
８日（火）学校運営協議会 自然学校（５年生 竹野）
９日（水）幼稚園親子バス旅行(ﾁﾙﾐｭｰ) ２９日（火）３年生校外学習



田植えをしました

４～６年生が田植えを体験しました。例年している
のですが、昨年は休校中でできなかったので４年生と
５年生は初めての体験になります。
和楽の郷の横の田んぼの一部（道路側）をお借りし、

本郷の細見幸史さんに教えてもらいながら手で植えて
いきました。裸足になって田んぼに入ったので、最初
は抵抗がある子もいましたが、すぐに慣れて手際よく
植えることができました。担任の指示もよく聞きなが
ら、一筋植えては後ろへ下がり、また一筋植えては後
ろへ下がり、全部で１５筋ほど植えました。みんなで協力して、上手に植えることができ
ました。稲の生長の様子を時々観察もしながら、秋の収穫（稲刈り）を待つことにします。

人権朝会と保健朝会

毎週月曜日の朝は全校朝会をしています。校長先生の話を聞く朝会の他に、月に１回ほ
ど人権朝会と保健朝会をしています。
人権朝会は、自分やまわりの人の人権を尊重することや様々な人権課題についてみんな

で考える機会とし、人権意識を高めることをねらいとしています。教師が順に、それぞれ
で考えた人権に関わるテーマで話をしています。
保健朝会は、今年度から実施しています。健康に関する話を聞くことで、心身の健康に

興味を持ち、自らすすんで健康的な生活を送ることができるようにすることをねらいとし
ています。養護教諭が、季節に合わせた健康に関する話を中心にしていきます。初回の５
月は「早寝早起き」の話でした。昨年度の児童と保護者へのアンケートでは、睡眠時間が
十分にとれていないという結果が出ています。低学年は９時までに、高学年は１０時まで
に寝ることを目標にご家庭での取り組みをお願いします。

引き渡し訓練

５月２０日に引き渡し訓練を実施しました。台風によ
る大雨の想定でしたが、まさに雨が降っていて、実際に
近い訓練ができました。ただ、インターネット関係の不
具合が発生したため、メールによる連絡ができませんで
した。訓練の予告をしていたことと、不具合が早くから
わかっていたので、電話連絡で対応できましたが、今後、
同様の場合に備え、対応策を検討していきます。


